

はてな? つうしん

たかすしょうがっこう
高須小学校

NO.5

2012.7.18

りかしつはっこう
理科室発行

ホームページで配信中 http://www.kochinet.ed.jp/takasu_e/siryu/hatena/

ひまわり里親プロジェクト

東日本大震災とその後発生した原子力災害からの復興のシンボルとして話題となったひまわりの秘められた力によって福島の大を、福島の農地をキレイにしたいという願いから、このプロジェクトが始まりました。昨年全国各地で育ったひまわりの種から今年の夏には福島でたくさんさくことでしょう。そこで、先日の児童集会で企画委員会がこのプロジェクトに参加してくれるよう、全校生徒に呼びかけたところ、40名を超える応募がありました。うれしいですね。福島に送る種は、この里親プロジェクトのひまわりから採れた種だけのことです。学校へ届いている種に限りがあるので、全員の児童にお願いできないのは残念ですが、選ばれたご家庭で大きく育て、秋にはたくさんの種ができることを祈っています。ご家庭のみなさまもご協力ください。なお、ひまわりの育て方や上手な種の採り方については学校の先生に相談してください。ひまわりの成長を写真にとって『はてな? つうしん』におくってください。紹介していきます。



雇用、忘れない、絆

福島ひまわり里親プロジェクト
www.sunflower-fukushima.com

季節だより

この花を知っていますか?

暑いこの時期に涼しそうにされています。

なぜ涼しそうかという、水の上に花をさかせているからです。名前は、『スイレン』といいます。ひつじの刻(午後2時ごろ)にさくため、別名『ヒツジグサ』ともいいます。学校のどこにされていますか? (ヒントは「水」です。)

もうわかったかな? 北庭のトンボ池とプール横のメダカ池です。花言葉は、「清純な心」、「やさしさ」、「信頼」などです。学校には白とピンクの花がさいていますが、黄色やむらさき色の花がさく種類もあります。

かわいい花
みつけた!!



さあ、夏休みが始まります。1学期のしめくりはできましたか。40日以上もある夏休みをどのようにすごすか、計画をたてましたか。『じゅうけんきゅう』もがんばってくださいね。まだ、テーマがはっきり決まらずに困っていませんか。担任の先生からもらった計画の用紙をなくしたときやテーマを調べたいときは、高須小ホームページを参考にしてください。

各学年において指導の予想される研究問題の具体例【小学校】

第1学年

アサガオのかんさつ	アサガオの種まきから発芽して成長するようす、花の咲き方、種取りまでの観察記録をする。
キンギョのかんさつ	キンギョの種、運動の仕方、餌のとり方、子から親になるまでに観察したこと。
むしのかんさつ	カブトムシ、カタツムリなどを飼育して、観察記録をつけていく。
あかい木のけ	秋に葉を落とす木をよびかき、色、形、成長について観察記録

なつやすみのサルビア

6年生のサルビア



4月下旬に種まきをしたサルビア。季節も変わりぐんと大きくなりました。こい緑色の葉をしっかりと広げ、太陽の光をいっぱい受けていますね。今年も夏休み中、サルビアを家庭に持って帰るようになります。植物は、人が見て世話をすることで、きれいな花を咲かせます。夏休み中の世話をがんばりましょう。

夏休み中の上手な世話の仕方

- ・水やりは、朝夕の涼しい時間にたっぷりやります。日中の暑いときにやると枯れてしまいます。黒ポットの場合、そのままコンクリートの上に置くと、下の穴がふさがって水が抜けなくなることがあります。すき間の多いものを下に敷くなどしてください。
- ・つぼみがついて、葉が増えるまではつむようにします。そうすることで大きく育ちます。
- ・花はしおれたら取り除きます。それにより次の花が咲き、長く楽しめます。
- ・肥料は入っていますので夏休み中は大丈夫です。家庭に肥料がある場合は、花が咲いてから少し追肥してあげるとなおよいです。

数日、家を空ける場合は、下に皿を敷いておくと水が保てます。長期間世話できないときは、学校の北庭(大きなイチョウの木のある庭)に置いておいてくだされば、世話をいたします。校舎のうしろに置いてください。サルビアは上手に世話をすると霜がおりる頃まで花を咲かせます。

9月になりましたら学校で世話をいたしますので、持ってきてください。枯れた場合でも、名札とポットは学校に持ってきてくださいますようお願いいたします。今後の栽培活動で使用します。